

La UA desarrolla una aplicación para que profesores y alumnos sépan cuando ir a clase - Información - 10/09/2020



Erasmus que han llegado a la UA visitan el castillo de Santa Bárbara ayer. | PILAR CORTÉS

La UA desarrolla una aplicación para que profesores y alumnos sépan cuándo ir a clase

►La institución remite «el ABC» de la prevención a la comunidad universitaria ►Llegan los primeros Erasmus

SOL GIMÉNEZ

La Universidad de Alicante (UA) ha desarrollado una aplicación para que los profesores y los alumnos sépan cuándo tienen que acudir físicamente a las aulas y cuándo, en el caso de los estudiantes, deberán seguir la clase desde su casa en tiempo real. La app «Docencia Dual» quiere ayudar a la organización de los horarios teniendo en cuenta que los aforos presenciales se ven reducidos al tener que guardar metro y medio de distancia.

El objetivo de esta herramienta es permitir al profesorado y alumnado informarse sobre la organización, la ubicación y los horarios de sus clases presenciales, a fin de asegurar que su asistencia esté permitida y acceder al aula virtual, explican desde la institución académica.

La UA remitió ayer a toda la comunidad universitaria «el ABC» de la prevención en un documento que recoge las normas que se deben seguir cuando comience el curso el próximo lunes.

El vicerrector de Campus, Ferrán Verdú, explicó que con este documento quieren «dar respuesta a preguntas básicas como qué hacer antes de acudir a la Universidad, cómo vamos a afrontar el día a día en las aulas y laboratorios, qué aspectos se han de tener en cuenta si aparecen síntomas y cuáles son estos síntomas, y cómo se ha preparado nuestra institución ante estas eventualidades».

Como norma general, se recomienda no acceder a los recintos universitarios si se tienen síntomas compatibles con la covid-19, si hay un diagnóstico positivo o se está en período de aislamiento preventivo. Una vez en el campus, es obligatorio mantener las distancias de seguridad, el uso de hidrogeles y desinfectantes y de la mascarilla en todos los espacios universitarios.

Además, aunque los espacios se limpiarán dos veces al día y se recomienda ventilar las aulas entre 10 y 15 minutos antes de empezar

y al terminar, se emplaza a los profesores a desinfectar también ellos mismos el ordenador y el ratón cuando compartan aulas o despachos.

La institución académica ha comprado equipos informáticos para que los profesores puedan impartir las clases a la vez para los alumnos que están en el aula y para los que están en casa. Además, hay señalizaciones verticales y en el suelo para indicar itinerarios y evitar aglomeraciones, así como una app con un código QR para facilitar la trazabilidad. Habrá un responsable covid en cada facultad.

Erasmus valientes

Un nutrido grupo de Erasmus que ya han llegado a la UA visitó ayer el castillo de Santa Bárbara y el casco histórico de Alicante de la mano del Centro Superior de Idiomas de la UA. Un total de 53 estudiantes llegados de Francia, Italia y Alemania principalmente se apuntaron a la cita. En total está previsto que la UA reciba a 152 estudiantes este semestre, lejos de los más de 300 que llegaron para el mismo semestre el año pasado. Miriam Terretta es una de este grupo de Erasmus valientes. «Creo que corro el mismo riesgo en Italia que aquí y quería venir porque la UA es muy buena en Arquitectura», cuenta. Además, cree que encontrarán la forma de divertirse «de otra manera» ante las limitaciones al ocio nocturno y no quería perder esta experiencia aunque es consciente de que este curso «será diferente».

«Creo que corro el mismo riesgo en Italia que aquí y quería venir porque la UA es muy buena en Arquitectura»

MIRIAM TERRETTA
ESTUDIANTE ITALIANA DE ERASMUS